
INSTALLATION: BULBS ARE NOT INCLUDED WITH THIS FIXTURE

Care and Cleaning

Always turn off power at the source(main electrical panel) before any type of cleaning or maintenance.

The fixture can be cleaned using a soft dry cloth. Never use abrasive pads or water to clean electrical fixtures.
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CH480 / CH718 SERIES

SAFETY PRECAUTIONS:
Philips ScrewdriverWire CuttersWrench Pliers

1.Turn off power at main electrical service box before starting installation.
2.Electrical connections must comply with local code ordinances or national electrical codes.

Wiring supplies
as required by
electrical code
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Step 1:  Attach bracket to electrical box using the box screws or mounting screws provided 
with your fixture.
Model CH480-4WGORB requires safety cable and hook. Install hook iside electrical box by screwing 
into wood ceiling joist.
Step 2:  Assembly. Your fixture comes ready for quick assembly. The rods included are 2 x 
6" and 2 x 12" for a total length of 36". 12" of chain is also included(some fixtures only) 
should you wish to lower the fixture. Choose the desired length you want and remove rods 
from wire if needed. Use the threaded pipes in each rod to join the lengths together. 
Connect rods to top loop using threaded pipe provided. If you wish to add chain connect 
chain between the two loops and feed wire through chain links then through loop in canopy. 
If no chain is required simply close the single link connecting the two loops and feed wire 
through loops and canopy. Attach safety cable inside canopy (Model CH480-4WGORB ONLY). Hang 
�xture by safety cable from hook inside electrical box.
Step 3: Connect white wire from �xture to white wire in electrical box using provided wire connector. 
Connect black wire from �xture to black wire in electrical box also using provided connector 
(orange) Tuck all exposed wiring into electrical box.
Step 4: Ensure all wires are tucked inside electrical box and slide canopy carefully over 
mounting screws. Secure canopy in place using cap nuts provided with your fixture.
Step 5: Install proper type and wattage of bulb (NOT INCLUDED) as per label on fixture or 
socket.
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QUESTIONS OR CONCERNS, PLEASE CONTACT WHITFIELD :

TOOLS AND MATERIALS REQUIRED :

ASSEMBLY INSTRUCTIONS



INSTRUCTIONS D’ASSEMBLAGE
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SÉRIE CH480 / CH718

MESURES DE SÉCURITÉ :

INSTALLATION : LES AMPOULES NE SONT PAS FOURNIES AVEC CET APPAREIL D’ÉCLAIRAGE

Importé par : Whitfield Lighting. Adresse : 4350, 104e avenue S.E., suite 110, Calgary, Alberta, T2C 1R7

POUR TOUTE QUESTION, VEUILLEZ COMMUNIQUER AVEC WHITFIELD :

OUTILS ET MATÉRIAUX REQUIS :
Matériel de câblage

exigé par le code
de l’électricité

Clé Pinces Tournevis cruciformeCoupe-�l

 1. Coupez l’alimentation au co�ret de branchement principal avant de commencer l’installation.
 2. Les raccords électriques doivent être conformes au code de l’électricité local ou national.

Entretien et nettoyage
Toujours couper l’alimentation à la source (panneau électrique principal) avant tout travail de nettoyage ou d’entretien.

Le luminaire peut être nettoyé avec un linge doux et sec. Ne jamais utiliser de tampons abrasifs ou d’eau pour nettoyer les 
luminaires électriques.
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Étape 1 : Installez le support de fixation à la boîte électrique à l'aide des vis de la boîte 
électrique ou avec les vis incluses avec le luminaire.
Le modèle CH480-4WGORB requière un câble de sureté et un crochet. Installé le crochet à 
l’intérieur de la boite électrique en le vissant dans le joint de bois du plafond.
Étape 2 : Assembler. Votre luminaire s’assemble rapidement. Deux tiges de 6 po et deux tiges 
de 12 po sont incluses, pour une longueur totale de 36 po. Une chaîne de 12 po est également 
comprise (avec certains luminaires seulement) si vous souhaitez abaisser le luminaire. Choisir 
la longueur souhaitée et retirer les tiges du fil, au besoin. Utiliser les tuyaux filetés de chaque 
tige pour uniformiser la longueur. Raccorder les tiges à la boucle supérieure à l’aide du tuyau 
fileté fourni. Pour ajouter une chaîne, relier la chaîne entre les deux boucles et faire passer le 
fil à travers les maillons, puis dans la boucle du couvercle. Si aucune chaîne n’est requise, il 
suffit de fermer le maillon unique reliant les deux boucles et de faire passer le fil à travers les 
boucles et le couvercle. Attaché le câble de sureté a l’intérieur de la voute (modèle 
CH480-4WGORB seulement). Pendé le luminaire par le câble de sureté dans le crochet a 
l’intérieur de la boite électrique.
Étape 3 : Connecter le fil blanc du luminaire au fil blanc du boîtier électrique avec le 
connecteur fourni.  Connecter le fil noir du luminaire au fil noir du boîtier électrique avec le 
connecteur fourni (orange). Insérez tous les fils exposés à l’intérieur du coffret électrique. 
(Figure 1)
Étape 4 : Assure vous que tous les fils soient caché à l’intérieur de la boite électrique et glisse 
la voute prudemment au-dessus des vis de montage. Sécuriser la voute en place en utilisant 
les écrous borgnes fournis avec votre luminaire.
Étape 5 : Installer des ampoules de type et de puissance appropriés (NON INCLUS) 
conformément à l’étiquette sur la tête du luminaire ou la douille.
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